

Ist Herr Müller
rücksichtslos?



Herr Müller hat den Schnupfen – und trotzdem mutet er seiner Frau zu, die bakterienübersäten Taschentücher zu waschen. Das ist natürlich rücksichtslos, denn für 25 Pfg. bekommt man schon ein Paket „Tempo“-Taschentücher, die man nach Gebrauch einfach vernichtet. Das unangenehme Waschen ist daher überflüssig. Man kürzt durch die hygienischen „Tempo“-Taschentücher die Krankheitsdauer nicht nur ab, sondern vermindert auch die Grippegefahr und verhütet eine dauernde Selbstansteckung. „Tempo“-Taschentücher sind dünn und trotzdem reißfest ein Paket mit 18 Stück läßt sich bequem in der Tasche tragen.



18 Stück
mit Menthol

25 Pfg.
30 Pfg.

Tempo das hygienische
Taschentuch

Zu haben in Apotheken, Drogerien, Parfümerien, Wäsche- u. Papierwarengeschäften.